



## DÉMARCHES

# Sobriété Estivale



Le 2e volet de la campagne Chaque geste compte, économisons l'énergie a été lancé le 21 juin 2023. Une communication destinée à remercier les Français pour les économies d'énergie inédites réalisées cet hiver et les inciter à la sobriété pendant l'été.



Créé le : 26/06/2023

## **Chaque geste compte : pour une sobriété estivale**

Le 2e volet de la campagne Chaque geste compte, économisons l'énergie a été lancé le 21 juin 2023. Une communication destinée à remercier les Français pour les économies d'énergie inédites réalisées cet hiver et les inciter à la sobriété pendant l'été.

En octobre 2022, le Gouvernement lançait une première campagne de communication autour de gestes simples et efficaces pour réduire sa consommation d'énergie.

Parce que la sobriété énergétique est l'un des piliers stratégiques de la transition énergétique française, et afin d'encourager les Français à inscrire leurs efforts dans la durée, le Gouvernement vient d'annoncer le 2e volet de cette campagne : Pour économiser l'énergie, on agit, on réduit.

### **5 gestes clés sont mis en avant pour l'été :**

- Si je mets la clim au bureau, à la maison ou en voiture, je la règle à 26°C ;
- J'éteins et je débranche tous mes appareils avant de quitter mon logement ou de partir en vacances ;
- Je profite de l'été pour installer un thermostat programmable et faire réviser ma chaudière ;
- Je profite de l'été pour installer un thermostat programmable et faire réviser ma chaudière ;
- Je laisse la voiture au garage et je prends les transports en commun ou le vélo pour les petits trajets ;
- Pour économiser du carburant, je lève le pied et je fais du covoiturage.

Comme cet hiver, la campagne comporte un spot télévisé de 30 secondes. Jusqu'à la mi-août, elle sera également déployée à la radio, dans la presse, sur les réseaux sociaux, les plateformes musicales et l'application Waze.